

Acta de la Junta de Centro Ordinaria celebrada el lunes 31 de enero de 2022

A las 12:00 horas, en segunda convocatoria, se reúne con carácter ordinario la Junta de la Facultad de Medicina, Odontología, Fisioterapia y Farmacia, mediante sistema mixto (presencial/videoconferencia), con el siguiente

Orden del día:

- 1- Aprobación, si procede, del acta de la Junta de Centro anterior (10-12-21).
- 2- Informe de la Sra. Decana y de los Vicedecanatos.
- 3- Información sobre el nuevo aulario de CCSS.
- 4- Informe de la Sra. Vicedecana de Calidad.
- 5- Aprobación, si procede, del Plan de Acción Tutorial para el curso 2021-2022.
- 6- Aprobación, si procede, de la normativa de TFM del Máster en Fisioterapia Neurológica del Niño y del Adulto.
- 7- Propuesta y aprobación, si procede, del II Congreso Internacional de Investigación Biosanitaria para Jóvenes Investigadores, promovido por la Facultad de Medicina.
- 8- Aprobación, si procede, de la actualización del Manual del SAIC.
- 9- Asuntos de trámite.
- 10- Ruegos y preguntas.

Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la Junta de Centro anterior (10-12-21).

Se aprueba el acta de la Junta de Centro del 10-12-21.

Punto 2. Informe de la Sra. Decana y de los Vicedecanatos.

La Sra. Decana informa sobre los siguientes asuntos:

- Ayer apareció un artículo publicado en la prensa con relación al Plan de Estudios del Grado en Medicina en el que está trabajando la Subcomisión para la Modificación del Plan de Estudios de Medicina desde el pasado mes de noviembre. Como ya saben los miembros de esta Facultad, se propuso esta Subcomisión tras una reunión con los directores y representantes de todos los departamentos con docencia en el Grado en Medicina. En dicha reunión se acordó por unanimidad la composición de dicha Subcomisión, en la que están representadas todas las áreas de conocimiento, a través de sus directores o representantes de departamento. La propuesta de composición de esta Subcomisión se trajo a esta Junta de Facultad y se aprobó también por unanimidad. El profesorado con docencia en el Grado en Medicina, a través de sus representantes de

departamento, así como los estudiantes, están en estos momentos enviando propuestas y sugerencias y están colaborando con la Subcomisión a todos los niveles.

La información acerca de los asuntos que se están tratando en la Subcomisión es pública y todas las actas están colgadas en la web.

Cualquier profesor o estudiante del Grado en Medicina puede dirigirse a esta Subcomisión y todos los profesores tienen representación en ella a través de sus departamentos.

En el seno de la Subcomisión no hemos recibido ningún escrito relacionado con quejas al trabajo de esta, como el publicado en la prensa, ni ningún documento o queja parecida.

En el Decanato de la Facultad tampoco hemos recibido ningún escrito ni queja relacionada con dicha Subcomisión, ni con el Modifica del Grado en Medicina.

No entendemos qué finalidad tiene este escrito ni por qué algunos profesores no usan los canales normales de comunicación para expresar cualquier tipo de opinión en vez de dirigirse a la prensa.

En estos momentos, la Subcomisión está trabajando con un buen clima y no hay ningún debate interno como el que indica la noticia publicada en la prensa.

Desde esta Junta de Facultad escuchamos y ayudamos a todos los miembros del Centro, estudiantes, PAS y PDI. Trabajamos seriamente poniendo todo nuestro esfuerzo por mejorar nuestra Facultad cada día, eso es lo que hacemos y seguiremos haciendo, a pesar de este tipo sucesos.

Desde Decanato no vamos a dar ningún tipo de contestación a esta noticia.

Se abre un turno de preguntas por si algún miembro de la Junta quiere hacer algún comentario:

El profesor Francisco Sánchez Bueno, Director del Departamento de Cirugía, comenta que, hasta ahora, la Subcomisión se ha limitado a recoger todas las propuestas de los miembros de la comunidad universitaria del área de Medicina. Hace hincapié en que el proceso se está llevando a cabo de manera transparente.

- En relación a los datos COVID, la Sra. Decana comenta lo siguiente:

Desde septiembre de 2020 hasta hoy se han contabilizado 750 casos positivos entre el personal y 6.500 entre estudiantes. No se han producido brotes en los centros, siendo todos contagios de tipo social.

Desde diciembre de 2021 se ha producido más de 300 casos en el personal y más de 3000 en estudiantes, por lo que es en esta 6ª ola cuando más han aumentado los contagios. En la actualidad, los contagios están cayendo en picado en la UMU, al igual que en el resto de la sociedad.



- Ha salido en la prensa un escrito de la Conferencia de Decanos de Medicina reivindicando un aumento de Profesores Vinculados para el Grado en Medicina.

- Se felicita al profesor D. Ignacio Martínez González-Moro porque ha sido distinguido con la Cruz al Mérito Aeronáutico con distintivo blanco.

- La Sra. Decana asistió al Acto de Santo Tomás de Aquino, donde se entregaron los Premios de Doctorado y los Premios Extraordinarios de Fin de Grado de los títulos de nuestro Centro. Da la enhorabuena a todos los nuevos doctores y a todos los egresados que han obtenido premio, indicando que es un orgullo para la Facultad tener este tipo de alumnado.

El Sr. Vicedecano de Odontología informa sobre los siguientes asuntos:

- Durante este curso se ha implantado el Plan 02 del Grado en Odontología en 1^{er}, 2^o y 3^{er} curso. Se han ajustado horarios y espacios y se está desarrollando con normalidad. El 2^o curso se está impartiendo en el nuevo Aulario de CCSS.

- Las prácticas clínicas en la Clínica Odontológica se están realizando con total normalidad. Felicita a los alumnos y al profesorado.

La Sra. Vicedecana de Farmacia informa sobre los siguientes asuntos:

- En Farmacia también se ha implantado el nuevo Plan de Estudios, pero en los 5 cursos a la vez. Todo se ha desarrollado sin incidencias. Quiere agradecer el esfuerzo que han hecho todos los coordinadores. Se han generado algunas actas extraordinarias para alumnos repetidores que acababan este año.

- Se han detectado pequeños errores en las fichas de algunas asignaturas, por lo que el Coordinador de Estudios recomendó hacer un nuevo Modifica para corregirlos. Ya se ha celebrado una reunión de la Comisión del Plan de Estudios y está todo acordado, faltando solo dos asignaturas del Departamento de Farmacología que habían encontrado problemas a la hora de la distribución de los contenidos. En una próxima Junta Extraordinaria se llevará para su aprobación este Modifica.

- Hace unos días asistió la coordinadora de la asignatura Atención Farmacéutica a una reunión convocada por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos en Madrid sobre la implantación de la ECOE en los estudios de Farmacia.

A continuación, la profesora Gracia Adánez, Coordinadora de Simulación y Habilidades Clínicas del Centro, hace una pequeña presentación para explicar lo que se está haciendo en la Facultad en este campo.

La Sra. Vicedecana de Fisioterapia informa sobre los siguientes asuntos:

- El segundo cuatrimestre del curso 2020-2021 supuso un gran esfuerzo organizativo de horarios para reducir al máximo los desplazamientos de los estudiantes al Campus.

- Las prácticas han funcionado muy bien con las medidas de prevención implantadas.



- La pandemia ha supuesto la pérdida de muchos centros colaboradores de Prácticas Tuteladas. En la actualidad, esta pérdida ha sido repuesta gracias al esfuerzo de todo el equipo de Prácticas Tuteladas y a los nuevos tutores.

- Durante el curso actual han tenido lugar: jornadas de posgrado para alumnos de 4º curso, jornadas de formación sobre TFG, propuestas de formación para los profesores colaboradores honorarios, y diversas acciones de mejora y reuniones con el Departamento de Fisioterapia para optimizar el uso de las salas de prácticas, entre otras actividades.

- Se está potenciando la simulación clínica.

-En el mes de diciembre se celebró el acto de graduación de los alumnos de la promoción 2016-2020, que había quedado pendiente debido a la pandemia.

La Sra. Vicedecana de Investigación e Innovación informa sobre los siguientes asuntos:

- Como Responsable Covid del Centro, explica los cambios que ha habido en la página web en el espacio reservado para Covid y los casos activos y cerrados actuales.

- Desde noviembre de 2020 forma parte del Comité Científico Interno del IMIB, representando a la Facultad, con voz y voto.

- En el mes de junio de 2021 se celebró el I Congreso Internacional de Investigación Biosanitaria para Jóvenes Investigadores.

- En octubre de 2021 participó en el RIS3 Región de Murcia.

- El 16 de noviembre de 2021 se celebraron las VI Jornadas del IMIB, en el que formó parte del Comité Organizador.

- Se ha modificado el reglamento del Comité Ético de Investigación Clínica (CEIC).

- El día 2 de febrero se va a celebrar un webinar presentado por JOVE titulado Enseñanza e Investigación: Ventajas y Modalidades del Uso de Vídeos Científicos Multidisciplinares.

- Está prevista la realización de la II edición del Congreso Internacional de Investigación Biosanitaria para Jóvenes Investigadores.

La Sr. Vicedecano de Relaciones Internacionales informa sobre los siguientes asuntos:

- Los actos de adjudicación de Erasmus son esta semana. Cada año estamos teniendo más solicitudes.

- Se ha puesto en marcha el Plan de Mejoras, dividido en cuatro apartados: alumnos que salen, alumnos que vienen, información y Erasmus Prácticas.

- El 21 de noviembre se realizaron unas sesiones informativas sobre movilidad.

- Se ha incluido nueva información en la web.



- Se ha realizado un curso de PRAXIS para tutores.

La profesora Isabel Hernández interviene para comentar que los alumnos Erasmus suelen tener problemas con la asignatura de Fisiología II del Grado en Medicina por su complejidad. El Sr. Vicedecano contesta que sería recomendable aconsejar a los alumnos sobre las asignaturas antes de matricularse.

Punto 3. Información sobre el nuevo aulario de CCSS.

Esta mañana se ha celebrado una reunión en la Sala de Juntas de la Facultad, organizada por el Coordinador de Campus, a la que han asistido los directores de departamento. En ella se ha tratado el tema del traslado al nuevo Aulario de Ciencias de la Salud, con tres puntos en el orden del día:

- Aparcamiento: Se ha habilitado ya.
- Despachos: Se va a iniciar el traslado ya.
- Laboratorios: También se va a iniciar el traslado. Se van a concertar citas con los departamentos para enseñar los laboratorios y hacer la entrega de llaves.

Punto 4. Informe de la Sra. Vicedecana de Calidad.

Interviene en primer lugar la Sra. Decana para informar que hoy ha solicitado la UMU nuestra acreditación de AUDIT, es decir, entramos en proceso de auditoría.

A continuación, la Sra. Vicedecana de Calidad informa sobre los siguientes asuntos:

- El sistema AUDIT acredita nuestro sistema de calidad interno. Desde que se solicita este sistema, el proceso de auditoría empieza.
- Se ha revisado el Manual del SAIC, que estaba vigente desde el 2018, y se han actualizado todos los grados y másteres de la Facultad. Se ha incluido la información del traslado, de los cambios de plan de estudios de Odontología y Farmacia. También se han renovado e incluido todas las comisiones de la Facultad.
- La acreditación institucional puede ayudar al Grado en Medicina a obtener el sello de calidad, lo que dotaría a la Facultad de un mayor prestigio.

Punto 5. Aprobación, si procede, del Plan de Acción Tutorial para el curso 2021-2022.

El Sr. Vicedecano de Estudiantes comenta que el PAT ha cambiado muy poco, solamente se han eliminado acciones muy concretas que no es probable que se repitan.

Se aprueba por unanimidad.

Punto 6. Aprobación, si procede, de la normativa de TFM del Máster en Fisioterapia Neurológica del Niño y del Adulto.



El Coordinador del Máster, Mariano Martínez, informa que se han incluido las rúbricas en esta normativa y por eso se ha demorado un poco su elaboración. Incluye la normativa de la UMU.

Se aprueba por unanimidad.

Punto 7. Propuesta y aprobación, si procede, del II Congreso Internacional de Investigación Biosanitaria para Jóvenes Investigadores, promovido por la Facultad de Medicina.

La Sra. Vicedecana de Investigación informa que el Congreso se va a realizar en 1 solo día y que se va a abrir a cualquier estudiante de grado y a cualquier egresado de máster o doctorado que realice investigación biosanitaria.

Se aprueba por unanimidad.

Punto 8. Aprobación, si procede, de la actualización del Manual del SAIC.

Se aprueba por unanimidad.

Punto 9. Asuntos de trámite.

Se ratifican los acuerdos adoptados en la Comisión Permanente del Centro.

Punto 10. Ruegos y preguntas.

No hay.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:55 h del día señalado.

Pilar Almela Rojo

Secretaria de Facultad

Asistentes

Grupo A:

Almela Rojo, Pilar

Arense Gonzalo, Julián Jesús

Bravo González, Luis Alberto

Camacho Alonso, Fabio

Del Baño Aledo, María Elena



Escolar Reina, María Pilar
Ferrer Cazorla, Concepción
García-Borrón Martínez, José Carlos
Gimeno Arias, Lourdes
Gómez-García, Francisco José
Hernández García, Isabel
Iniesta Martínez, Antonio Ángel
Jiménez-Cervantes Frigols, Celia
López Jornet, María Pía
Madrid Cuevas, Juan Francisco
Martínez Beneyto, Yolanda
Martínez González, Mariano
Martínez-Esparza Alvargonzález, M^a Concepción
Mendiola Olivares, Jaime
Montilla Herrador, Joaquina
Navarro Ros, Eusebio
Nieto Díaz, Aníbal
Ortiz Sánchez, Juana María
Pastor García, Luis Miguel
Pérez Fernández, Virginia
Popovic, Natalija
Robles Moreno, Carmen
Rubio Pedraza, Gonzalo
Sáez Gómez, José Miguel
Salmerón Martínez, Diego



Sánchez Bueno, Francisco

Seco Rovira, Vicente

Valerdi Pérez, Ramón Pedro

Vicente Hernández, Ascensión

Grupo B:

Adánez Martínez, María de Gracia

Aguinaga Ontoso, Enrique

García Salom, Miguel

Martínez Carrasco, Ángel

Grupo C:

Pérez Avilés, Elena

Campillo Andrada, Borja

Ponti Aguirre, Sonsoles

Parra Sánchez, Lidia

Díaz Pérez, Patricia

Grupo D:

Espín Amor, Rosa

González-Ulloa, María del Carmen

Mirete Tomás, Juan José

Excusan su asistencia:

Herrero Ezquerro, María Trinidad

Moreno Cascales, María Matilde

Pérez Cárceles, María Dolores

